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Política

Postagem no Instagram 
do pré-candidato a vere-
ador, Marcos Quadros, 
conhecido como Mar-

quinhos da Semasa (que não es-
tá mais na Semasa, mas como 
gerente no Mercado Público), re-
gistrou um encontro político no 
último final de semana. Obser-
vamos que Marquinhos substi-
tuiu Miltinho Matias como dire-
tor de Resíduos Sólidos da Sema-
sa, mas foi substituído em função 
das eleições. Ao que parece, Mar-
quinhos será um dos apadrinha-
dos do ex-governador Raimundo 
Colombo. Mas, este registro con-
firma também uma outra situa-
ção: a proximidade de Colombo 
com o ex-promotor aposenta-
do Lio Marin, do União Brasil e 
pré-candidato a prefeito. Ele tem 
participado, como a foto confir-
ma, das reuniões do PSD. Isso 
só pode indicar que o PSD está 
apostando em sua candidatura. 
A pergunta que fica é: Colombo 
e Ceron estão juntos nesta em-
preitada? Primeiro, porque Ce-
ron tem compromisso com o PP 

que, por sua vez, já tem um can-
didato a prefeito, o vice-prefeito 
Juliano Polese. Se bem que não 
acreditamos que venha mesmo a 
concorrer. Segundo: vemos que 
Ceron tem feito uma tentativa de 
aproximação com a candidata do 
Cidadania, a deputada Carmen 
Zanotto. Recentemente, durante 
a abertura do setor de emergên-
cia do Hospital Tereza Ramos, 
Ceron confessou que teria uma 
reunião particular com Jorginho 
e Carmen para tratar de política 
e garantiu que faria seu sucessor. 

Ou Ceron e Colombo estão des-
conectados neste propósito ou 
trabalhando, estrategicamente, 
em duas frentes distintas. O que 
notamos é que Marin está nego-
ciando sem a participação de seu 
partido, transformando-o em 
um puxadinho do PSD. Enquan-
to isso, a direção do União Bra-
sil se recolhe, preferindo não se 
pronunciar a respeito. Portanto, 
neste quadro eleitoral ainda há 
muito a ser trilhado pelos pré-
-candidatos até se consolidarem 
as chapas e alianças.
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Foto postada no Instagram de Marquinhos, 
como registro do encontro entre Colombo e Lio

Chiodini e Elizeu no encontro macrorregional do MDB, em Lages Luis já foi candidato a vereador pelo PSD

Deputado foi irônico ao defender projeto...Questio-
nado em função de seu projeto que proíbe os reflorestamen-
tos com pinus na Coxilha Rica, e o impacto econômico que essa 
medida causaria, especialmente na área dos empregos, o depu-
tado estadual blumenauense, Ivan Natz, chegou a ser irônico. 
“Com certeza muita gente ficaria desempregada e acabariam 
na fila da sopa em Lages”, ironizou ele. Na realidade, esses re-
florestamentos exigem pouca mão de obra, mas isso não justi-
fica a medida. Ele justifica o projeto alegando que tem o estado 
inteiro de SC para plantar pinus, que não seja nesta região que 
possui o mais baixo IDH de SC. Diz ainda que existem empresas 
internacionais ou investidores de outros países que estão com-
prando terras aqui somente para plantar pinus. O que, segun-
do ele, só favorece os investidores: degrada o meio ambiente, 
não ajuda o crescimento econômico regional e nem reduz os 
problemas sociais da população. Natz promete que o assunto 
será colocado para discussão, em audiência pública a ser agen-
dada para Lages. Esperamos que a população participe e opine 
a respeito.

Seleção...No sábado passado, o deputado estadual Lucas Ne-
ves (Podemos) deu sequência a um projeto voltado para as Elei-
ções Municipais. A 2ª edição do “Seleção do Lucas” atraiu quase 
150 participantes à sede da Acil. O dia foi dedicado à formação 
política e comunicação estratégica, direcionadas a pré-candida-
tos a vereador e a prefeito de diversas cidades da Serra e Meio-
-Oeste Catarinense. “Queremos formar pré-candidatos a verea-
dores, a vice-prefeitos e a prefeitos comprometidos em melho-
rar a vida da nossa gente. Uma seleção disposta a transformar 
Santa Catarina, começando pelo seu bairro e pela sua cidade. 
Tenho certeza de que vamos conseguir isso”, afirmou Neves.

Agressão...Soubemos que o vereador do Cidadania de Painel, 
Gustavo Teixeira, agrediu, com um tapa, o prefeito Marquinhos, 
do PL – Antônio Marcos Cavalheiro – durante um baile, no final 
de semana. O baile nem aconteceu em Painel, ambos estavam 
se divertindo em evento no município vizinho de Urupema. Há 
também informação de que ambos já têm uma rixa antiga.

Candidatos...A Rádio Clube iniciou, nesta última terça-feira, 
uma série de entrevistas com os pré-candidatos a prefeitos de 
Lages. Na relação estão oito nomes: Ricardo Córdova (Novo); 
Claudia Bratti (PT); Jair Junior (Podemos); Lio Marin (União 
Brasil); Carmen Zanotto (Cidadania), Juliano Polese (PP); 
Leandro Brugnago Borges (PCO)  e Elizeu Matos (MDB). Serve 
como uma apresentação dos nomes, dentre os quais sairão os 
candidatos que disputarão as eleições. Há casos de verdadei-
ros desconhecidos, como Leandro Borges, embora não seja sua 
primeira eleição. Ele disputou a eleição a governador de SC e 
fez cerca de 800 votos, mas para o eleitorado de Lages, ainda é 
desconhecido.

Arrecadação...Segundo o secretário da Administração e Fa-
zenda, Alexandre Martins, informou esta semana, já foram 
arrecadados R$ 17 milhões do IPTU deste ano. Ele acredita 
que, até o final do ano, deverá entrar nos cofres da prefeitura 
mais R$ 5 milhões ou 6 milhões, chegando aos mesmos níveis 
do que foi arrecadado com este imposto no ano passado, R$ 23 
milhões. Ele observa que, a cada ano, vem diminuindo a ina-
dimplência dos contribuintes que já chegou a ser de 40% há 
alguns anos.

Apadrinhamento...O deputado estadual Nilso Berlanda (PL) 
é autor de uma lei aprovada pela Alesc no ano passado, que 
prevê o apadrinhamento de espaços públicos de lazer de pro-
priedade do Estado. O objetivo é revitalizar estes espaços para 
que sejam melhor usufruídos pela população. De acordo com 
o projeto, o apadrinhamento poderá ser feito de forma total 
ou parcial, sendo submetido à prévia análise do poder públi-
co, que determinará os padrões arquitetônicos e urbanísticos 
específicos de cada área pública. A veiculação de publicidade 
será permitida e a divulgação da parceria na imprensa e infor-
mes publicitários.

A festa...O presidente da CDL, Zulmiro Klann, informou que 
nos 10 dias da Festa do Pinhão foram injetados na cidade ma-
is de R$ 40 milhões. Hotéis e restaurantes lotados e mesmo o 
comércio, especialmente de roupas quentes e agasalhos, au-
mentou neste período.

MDB apresenta Elizeu Mattos como pré-candidato 
a prefeito...Encontro macrorregional do MDB, em Lages, 
reuniu mais de 700 pessoas, na noite de sexta-feira (14), na 
Sede  do Pinheirinho. Foram apresentados os pré-candida-
tos do MDB catarinense nos 23 municípios das coordenado-
rias regionais de Lages, São Joaquim e Curitibanos. O pre-
sidente do MDB-SC, deputado federal Carlos Chiodini, res-
saltou que, mesmo após quase seis décadas (tem 58 anos de 
existência), a sigla segue sendo a maior de Santa Catarina 
e pretende fazer o maior número de prefeitos nas eleições 
deste ano. Hoje, o MDB-SC conta com quatro prefeitos, três 
vice-prefeitos e 50 vereadores na Serra. No encontro, o MDB 
apresentou o ex-prefeito Elizeu Mattos como o nome escolhi-
do pelo partido nesta disputa.

Mais um pré-candidato...O presiden-
te da Associação de Moradores do Guaru-
já, Luis Borges, anunciou terça-feira, atra-
vés de suas redes sociais, que vai disputar 
as eleições deste ano como candidato a 
prefeito de Lages. Luis é presidente local 
do PRTB – Partido Renovador Trabalhista 
Brasileiro e, nas últimas eleições (2020), 
foi candidato a vereador, mas pelo PSD, e 
fez apenas 427 votos.

As articulações do PSD

Temos o maior número de prefeitos, de vereadores e de 
filiados no Estado. Ao longo deste tempo, muitos partidos 
nasceram, cresceram, morreram, mudaram de nome, 
de cor e de dono. Mas o MDB permaneceu com seu 
movimento democrático, cultivando laços, com equilíbrio 
e sendo uma família. Esta eleição de 2024 será o divisor 
de águas no tabuleiro político de Santa Catarina”.

Deputado federal Carlos Chiodini, presidente estadual do MDB-SC, lembrando 
que foram nos momentos mais difíceis que vieram as grandes vitórias do partido.


